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RESUMO EXECUTIVO DA ATA 

120ª Reunião Ordinária da CT-PLAGRHI  

COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA  

DO RIO SOROCABA E MÉDIO TIETÊ - CBH-SMT 

Data:  14/05/2024 

Local: Por Videoconferência 

(https://drive.google.com/file/d/1ugLfrYx1bpxt0nK1RrV3BoRIhCdGinFX/view) 

Ao décimo quarto dia do mês de maio de 2024, por meio de videoconferência, foi 

realizada a 120ª Reunião Ordinária da Câmara Técnica de Planejamento e Gerenciamento 

de Recursos Hídricos, registrando-se a participação de 22 (vinte e duas) pessoas, entre 

representantes dos municípios, das organizações civis e dos usuários de recursos hídricos, 

conforme a "Relação dos Membros Presentes na Reunião" apresentada abaixo, e do 

público em geral, registrados por meio de manifestação de presença realizada no chat da 

plataforma de videoconferência utilizada. 1. Abertura. A convocação e a pauta da 

reunião foram enviadas aos membros da CT-PLAGRHI por meio de mensagem 

eletrônica, em 08/05/2024. A abertura da reunião foi realizada pelo Sr. André Cordeiro, 

coordenador da CT-PLAGRHI e representante da UFSCar, que cumprimentou a todos e 

solicitou a inversão da pauta, passando a ser discutida primeiramente a aprovação de 

manifestação da CT-PLAGRHI sobre o Loteamento Complexo Village. Não havendo 

discordância, a inversão de pauta foi feita. 2. Informes. O Sr. André Cordeiro informou 

que a próxima reunião do GT-Crise ocorrerá em 20 de maio de 2024. 3. Aprovação de 

manifestação da CT-PLAGRHI sobre o Loteamento Complexo Village: O Sr. André 

iniciou sua fala contextualizando sobre o loteamento e informou que o empreendimento 

foi analisado anteriormente e que, após complementação de documentos, a CETESB 

solicitou análise e manifestação do CBH-SMT. O Sr. André fez a leitura da parte 

atualizada do documento, relatando os seguintes itens: estudo de impacto de vizinhança, 

manifestação da AGEM Sorocaba, responsabilidade de operação do sistema de 

abastecimento, disponibilidade hídrica, solução alternativa de abastecimento, certidão da 

Prefeitura do Município de Porto Feliz constando que esse tipo de empreendimento é 

possível na Zona Turística e Recreativa, e plano de encerramento de fossas sépticas. Após 

as discussões dos itens e esclarecimento das dúvidas da Sra. Mariana Soares, 

representante do empreendedor, o Sr. André solicitou que a Sra. Mariana encaminhe as 

informações solicitadas e se comprometeu a revisitar o parecer técnico para ajustes no 

que já foi complementado. Não havendo manifestações contrárias, o encaminhamento 

proposto foi aprovado. 4. Deliberação CBH-SMT nº 478, de 26 de outubro de 2023, 

reti-ratificada Ad Referendum em 14/05/24.  O Sr. André fez uma breve 
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contextualização da deliberação, informando que ocorreu uma atualização do MPO, 

sendo necessário ajustar os projetos que estavam com parecer de aprovação, para que 

possam posteriormente realizar a hierarquização dos empreendimentos para indicação. 

Na sequência, solicitou à Sra. Caroline Bacchin, Secretária Executiva do CBH-SMT e 

representante do DAEE, que fizesse a apresentação da deliberação. A Sra. Caroline 

apresentou a deliberação, indicando os pontos que sofreram mudanças: calendário e 

inserção de um novo período para adequação da documentação, empreendimentos que 

são realizados em etapas estão vedados à indicação antes da finalização, indicação de 

empreendimentos enquadrados na tipologia, e valor mínimo após a licitação. Na 

sequência, passou a palavra para a Sra. Natália Zanetti, Diretora Técnica da FABH-SMT, 

que apresentou o estudo de valores disponíveis e indicados. A Sra. Natália informou que 

o valor de três empreendimentos cancelados anteriormente já havia sido utilizado. 

Reforçou a diferença dos valores do extrato bancário, do valor do SINFEHIDRO e das 

deliberações do CBH-SMT. Após a análise, constatou-se que há uma diferença de 

aproximadamente 5 milhões de reais, sendo o valor a ser deliberado passando a ser de 10 

milhões de reais. A Sra. Natália reforçou que há muitos empreendimentos antigos que 

necessitam ser finalizados. Reforçou que será refeito o Plano de Aplicação e a indicação 

dos projetos de 2024, na próxima reunião plenária. Atentou que, dentre os projetos com 

parecer de aprovação, somam aproximadamente 21 milhões de reais, sendo disponíveis 

10 milhões de reais para indicação. 5. Apresentação das mudanças do MPO. A Sra. 

Natália Zanetti iniciou a apresentação expondo as mudanças que ocorreram no MPO, 

sendo elas: exclusão da necessidade de assinatura da Presidente do COFEHIDRO, 

alteração do valor mínimo financiado, restrição de reformas/construção de bens imóveis, 

inclusão da opção de 03 orçamentos quando da ausência nas planilhas de referência, 

inclusão de atualização financeira para fins licitatórios, empreendimentos em fase só 

poderão ser indicados após parecer conclusivo, início do empreendimento após liberação 

da primeira parcela, orientações para abertura de conta, alteração do prazo para 

apresentação das licenças e outorga na primeira parcela, inclusão do limite total das 

prorrogações de 18 meses, inclusão de tipologias, apresentação de anotações de 

responsabilidade técnica e prazos reduzidos para cada etapa. Na sequência, foram 

apresentadas algumas demandas para uma posterior atualização do MPO. O Sr. Rodolfo 

Barboza, representante do SAAE de Sorocaba, questionou se os projetos que estão 

vigentes serão impactados com as adequações do MPO. A Sra. Natália informou que os 

empreendimentos devem se adequar aos termos do novo manual. O Sr. André agradeceu 

a apresentação e solicitou atenção dos tomadores para adequação da documentação. 10. 

Encerramento. Nada mais havendo a tratar, o Sr. André Cordeiro agradeceu a 

participação de todos e deu por encerrada a 120ª Reunião Ordinária da CT-PLAGRHI. 
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Relação dos membros presentes na reunião 

Entidade Segmento Representante 

UFSCar Sociedade Civil André Cordeiro Alves dos Santos 

Geasa Engenharia Sociedade Civil Beatriz Codas 
DAEE Estado Caroline T Bacchin 

UNESP - Sorocaba Sociedade Civil Darllan Collins da Cunha e Silva 
Águas de Votorantim Sociedade Civil Eliane Pereira de Castro 
Geasa Engenharia Sociedade Civil Gabriela Calça Evaristo 

JHSF Sociedade Civil 
Gabriella Sabrina Elvino Alves de 

Mattos Gaspar 
FABH-SMT Sociedade Civil Giovana Rocha de Oliveira 

Prefeitura de Sarapuí Município James Martins Pereira 
CIS- Companhia Ituana de 

Saneamento Município Jaqueline Gonçalves Honorio 
FABH-SMT Sociedade Civil Júlia Nogueira Gomes 
SABESP Estado Julio César Jacometto 

JHSF Sociedade Civil Kevin Rodrigues Querino da Silva 
Prefeitura de Sarapuí Município Márcio José Ricardo Sturaro 

Prefeitura de Itu Município Marcio Kenhiti Maruta 
JHSF Sociedade Civil Mariana Soares Cunha de Jesus 

FABH-SMT Sociedade Civil Natália Zanetti 
Secretaria de Agricultura 

Abastecimento e Meio Ambiente 
de Cerquilho Município Paulo Sérgio da Cruz Abrantes 

JHSF Sociedade Civil Rafael Barbosa Godoi 
SAAE Sorocaba Município Rodolfo da Silva Oliveira Barboza 

Rotary Club Sorocaba Novas 
Gerações Sociedade Civil Rosa Maria Andrade Colicchio 

SESP Estado Solange Guerra Bueno 

 

 

André Cordeiro Alves dos Santos 

Coordenador da CT-PLAGRHI 

Rosângela Aparecida César 

Coordenadora Adjunta da CT-PLAGRHI 

  

 


